



A&Z Foodmanufaktur GmbH

Die A&Z Foodmanufaktur GmbH aus Bergheim, NRW, beteiligt sich bereits **seit 2013** sehr aktiv am Tag der Regionen.

"Wir, die A&Z Foodmanufaktur GmbH, beschreiten den Weg, der für uns sehr wichtigen Faktoren **Regionalität, Nachhaltigkeit sowie zeitgemäße Ernährung** schon sehr lange, noch bevor es zum Trend wurde. Aus unserer Sicht funktioniert dies auch nur, wenn die drei genannten Faktoren ineinander greifen und zusammenlaufen. Unser Ziel ist es, diese Punkte - gerade auch in der GV - aufrichtig nach vorne zu bringen:

- 2013 hatten wir die Idee, deutsche Regionen oder besondere Ereignisse auch kulinarisch aufzuzeigen und mit in unseren jährlichen Aktionsplan aufzunehmen.
- Außerdem sind wir auch seit 2014 bei den Geschmackstagen und den fairen Wochen dabei und erarbeiten jedes Jahr **Aktionswochen** mit den aktuellen Themen für den "Tag der Regionen".
- Seit 2015 haben wir im Jahr drei Aktionswochen, in denen wir deutsche Regionen und deren Essgewohnheiten vorstellen.
- 2015 wurden erstmals 11 Pionierkantinen in NRW ausgezeichnet, die ihren Einkauf regional ausrichten. Hier bekamen 3 unserer Betriebe diese Auszeichnung.
- Im Jahr 2016 + 2017 wurden alle unsere Betriebe damit ausgezeichnet.

Wir sind Mitglied im **Bundesverband der Regionalbewegungen** sowie Mitglied in der **Regionalbewegung NRW**. Unser Ziel für die Zukunft ist es, die Zusammenarbeit mit den verschiedenen Aktivisten bzw. Verbänden zu fördern und anzutreiben um hier mehr Synergien zu schaffen und den Gedanken der Nachhaltigkeit und Regionalität, aber auch des fairen Handels nach vorne zu bringen. Hierbei sind aber für uns nicht nur Lebensmittel ein Schwerpunkt. Eines unserer Mottos lautet bereits seit mehreren Jahren "über den Tellerrand hinaus zu schauen". Zu einem zeitgemäßen GV-Konzept gehören nicht nur regionale und nachhaltige Lebensmittel. Hierzu zählen ebenfalls nachhaltige Reinigungsmittel, sowie im "ToGo"-Bereich das Einweggeschirr und ein sparsamer und bewusster Umgang mit den Ressourcen Energie und Wasser.

Unser persönliches **Highlight**: Dass wir 2015 die Auszeichnung **Caterer des Jahres in der Kategorie "Ernährung / Gesundheit / Nachhaltigkeit"** erhalten haben. Durch diese Anerkennung wurde uns gezeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Auch hier haben wir unsere **Verbundenheit zur Regionalität** aufgezeigt. Wir können nicht genau sagen welche Aktion das absolute Highlight war, denn wir stehen hinter all unseren Aktionen."

Im Aktionszeitraum vom 21.09 - 07.10.18 nehmen alle von der A&Z Foodmanufaktur GmbH bewirtschafteten Betriebsrestaurants am Tag der Regionen teil.

